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Summary of the study:

This study dealt with the subject of time in the novel of "FELTAGHFERI" "So
forgive" of the author Atheer Abdullah al-Nashmi. This study aims to know what
the term time means, and detects how it works within the novelist text.

This study was built in one structure combining theoretical and applied work
together, where we have set concepts and the most important techniques related to
the time, and then we applied these time techniques on a range of models and
examples of novels, depending on the structural approach needed in this study.

we reached by this study to these most important results: Time is among the most
important elements that the novel based on, so that it is impossible to establish a
fiction without specifying or setting the time of events.

Keywords: Time, FELTAGHFERI, Atheer Abdullah Al Nashmi, Chronological

paradoxes, Duration




Résumé de I'étude:

Cette étude traite du theme du temps dans le roman Feltghafri d'Atheer
Abdullah Al-Nashmi. Cette étude vise a savoir ce qu'est le terme temps et a
révéler comment il fonctionne dans le texte narratif.

Cette étude a été construite dans une structure unique qui combine le travail
théorique et appliqué ensemble, ou nous définissons les concepts et les
techniques les plus importantes liées au temps, puis nous avons appliqué ces
techniques temporelles a un ensemble de modeles et d'exemples du roman, en
nous appuyant sur l'approche structurelle requise par la nature de I'étude en
Analyse de la structure du texte fictif.

Grace a cette étude, nous avons atteint les résultats les plus importants: ce
temps est parmi les éléments les plus importants sur lesquels le roman est
basé, de sorte qu'il est impossible de faire une ceuvre fictive sans spécifier ou
déterminer le moment de I'occurrence des événements.

Mots clés: Temps, pardonnez-moi, Atheer Abdullah Al-Nashmi, paradoxes
temporels, durée.



